

# PUBLIK

## Dandim 0824/Jember bersama Istri Ikut Donor, Pada Donor Darah HUT TNI Ke 78 Sumbang 248 Kantong

Siswandi - [JEMBER.PUBLIK.CO.ID](http://JEMBER.PUBLIK.CO.ID)

Sep 24, 2023 - 17:58



JEMBER – Donor darah HUT TNI Ke 78 yang digelar di Roxi Malla Square Jember, merupakan kerjasama antara Kodim 0824/Jember dan Unit Tranfusi Darah Palang Merah Indonesia Kabupaten Jember, menarik perhatian pengunjung mall.

Kegiatan dihadiri oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan, Wadanyon Raider 509/K Mayor Inf Rhetorica Tiertha, para Komandan Satuan Jajaran TNI di Kabupaten Jember, yang hadir dengan perwakilan anggota militer dan Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK). Dr Suratini Direktur UTD PMI Jember.

Kegiatan dibuka oleh sambutan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso diantaranya menyampaikan, saya mengucapkan terima kasih kepada para pendonor yang telah sudi hadir dan mendonorkan darahnya demi kemanusiaan.



Kegiatan Donor darah ini dilaksanakan dalam rangka HUT Ke 78 TNI sebagai wujud Kepedulian TNI kepada Rakyat. Semoga kegiatan Donor darah ini bisa memberikan manfaat Khususnya kepada para Masyarakat yang membutuhkan. Tegas Dandim 0824/Jember.

Selanjutnya sambutannya dr, Suratini mewakili PMI jember menyatakan, saya menyampaikan terima kasih kepada TNI yang telah banyak membantu ketersediaan stock darah di Kabupaten Jember, ditengah-tengah kesibukannya masih menyempatkan untuk donor darah yang sangat bermanfaat bagi keselamatan nyawa orang lain.



Sekali lagi perlu saya sampaikan bahwa mendonorkan darah merupakan kegiatan yang mulia karena dapat menyelamatkan nyawa orang lain. Untuksaya sangat berterima kasih kepada TNI yang dalam berbagai kesempatan melakukan kegiatan donor darah, termasuk saat ini dalam rangka HUT TNI ke 78, untuk itu saya sampaikan Selamat Ulang Tahun Ke 78, Dirgahayu TNI semoga semakin jaya dalam mengawal kedaulatan NKRI. Ujar dr Suratini.

Kesempatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso bersama Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso, juga mendonorkan darahnya, diikuti oleh seluruh anggota TNI dari perwakilan satuan yang ada di Kabupaten Jember, maupun Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember serta perwakilan Persit KCK dari satuan yang ada di Kabupaten Jember.



Menurut Kapten Arm Hendra Faizar dalam wawancaranya menyatakan bahwa kegiatan ini dihadiri oleh 304 orang dengan keterangan tensi tinggi 34 orang, Belum saatnya 10 orang, HB rendah dan tensi rendah dan lain-lain 32 orang yang dapat diambil darahnya 248 orang, sehingga pada Donor Darah HUT TNI Ke 78 ini kita dapat menyalurkan 248 kantong darah kepada PMI Jember. Tegasnya. (Siswandi)